

Auktion: Der Flughafen Graz versteigert Geräte, Fahrzeuge & Co.

„Am Graz Airport agieren wir aus Kosten- und Umweltschutzgründen seit Jahren sehr umsichtig, wenn es um Neuanschaffungen geht“, erklären Wolfgang Grimus und Jürgen Löschnig, die Geschäftsführer des Graz Airport. „Aber neue Sicherheitsvorschriften, die Umstellung von Fahrzeugen auf Elektroantrieb, veränderte Rahmenbedingungen oder der zu hohe finanzielle oder zeitliche Aufwand für Wartungen machen den Ankauf neuer Geräte notwendig. Wiederverwertung ist eine Einstellungssache, die wir so gut wie möglich leben, daher haben wir uns wieder zur Durchführung einer Auktion entschlossen.“ Die Palette der Fahrzeuge und Gegenstände, die angeboten werden ist groß. Unter den Fahrzeugen finden sich unter anderem ein Systemschlepper, eine Passagiertreppe, eine Kehrblasmachine, sowie ein PKW der Marke Jeep Grand Cherokee, das als Betriebsleiterauto eingesetzt wurde.